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４つのテスト

真実か どうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるか どうか
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RI第2650地区のスローガン

会　長　田村　康夫

鯖江ロータリークラブ会長方針 

「感謝で繋ぐ」

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
国 歌 斉 唱
ロ - タ リ - ソ ン グ
好意と友情の握手タイム
会 長 の 時 間 等
閉 会 点 鍾

鯖江商工会議所3階中ホール　　

夢を語り、現在を刷新
Review From the future and Renew

人類に奉仕する
ロータリー

老壮青　今、日々を大切に
その為に・・・

卓話

テーマ

出席率71.8％

「企業成長とＭ＆Ａの活用」
経営コンサルタント

森  山 　明　　様

「歴史経路で学ぶ地域の経済と企業経営」
福井県立大学地域経済研究所　教授

南  保 　勝　　様

第2797回
4/7(金)

第2799回
 4/21(金)4月第2例会4月第1例会

第2797回
4/7(金）

例会報告

ロータリーソング

第2798回
   4/14(金)  4月第3例会

「奉仕の理想」

点鐘：12:30

桑原　重之
 副ソングリーダー

卓話

テーマ

点鐘：12:30

帰山　明朗　幹事
　明後日9日地区大
会に参加の方は、集
合時刻、集合場所、
男性はロータリーネ
クタイ、女性はスカ

ーフの着用など、お間違えのないよう、ご
確認よろしくお願いする。また、駐車場の
位置等は連絡済みだが、極めて混雑する
と予想されるので、時間に余裕をもって、
早めに会場まで来ていただくようお願い
する。なお、当クラブからは、鯖江の無形
文化財「やんしき踊り」のステージ発表、
そして、漆器組合、繊維協会さんのご協
力での地場産品の販売、また、河和田の
山うにを使用した「山うにたこ焼き」のふ
るまいなどもおこなわれる。
　今月21日の例会後、今年度最後の「ク
ラブ協議会」を行う。出席対象の方には
すでに文書で案内済みだが、出席をよろ
しくお願いする。なお、委員長がご都合つ
かない場合は副委員長の代理出席をお
願いする。
　本日の例会後は定例理事会を行う。役
員・理事の方はご予定をお願いする。

幹 事 報 告

卓話

テーマ「写真と映像のトレンドスマイル」
トレンドスマイル代表

瀧谷  えみ子    会員

点鐘：12:30

結　婚　祝

熊野  正巳  会員

誕　生　祝

小部  隆允  会員
窪田  健一  会員
瀧谷えみ子 会員

勤　続　表　彰

小部  隆允  会員
木村  　明  会員
橋本  政宜  会員

地区RAC委員委嘱状

酒井  雅憲  会員

好意と友情の握手タイム

田村  康夫   会長
　朝、携帯に電話
が掛かって話して
いる最中に固まっ
てしまい、大変な

目にあった。急遽新しい携帯を買いに走
り、データを移すのに1時間程かけてい
る。機械は壊れるものなので、皆さんもお
気をつけていただきたい。
　昨日の新聞一面に、「マニフェスト巡り
溝」と載っていた。新聞の影響力は強い
ので、こういう書き方をされるのは、憤慨
している。これは、36名のうち1名が反
対したことを記事にしたものだ。それぞ
れのマスコミが報道の自由の名のもと、
好きなことを書いたり、書きっぱなしたり
している。知らない人は鵜呑みにしてしま
う可能性を、危惧している。

会 長 の 時 間　
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卓話 テーマ「 写真と映像のトレンドスマイル 」
トレンドスマイル代表

瀧 谷　えみ子　会員

卓話者紹介
孝久　治宏　プログラム委員長
　本日は会員卓話で、トレンドスマイル
代表の瀧谷えみ子会員。
「写真と映像のトレンドスマイル」のテー
マでお話しいただく。
トレンドスマイル　代表
瀧谷　えみ子　会員
　弊社は皆様方のように店舗や事務所が
無く、パソコンの中にある。2012年2月22日
（にこぉ、いーふふふふの日）が開業日。創業5年。
　今までNPOや、指定管理業務等の職員

をしており、その間に、議事録や参加募集チラシ・事業報告書作
成・経理等、日常業務で、ある程度のパソコンスキルがついた事
と、息子が大学で学んだコンピューター関連のおかげで、HPデ
ザイン大賞を受賞でき、また、友人に頼まれて、結婚式場等で写
真・ビデオ撮影、テレビCM作成、パンフレット・印刷物デザイン
等を手掛けていたという事も併せて、二人で事業を起こす事と
なった。沢山の人に笑顔を届けたいという思いから、「トレンドス
マイル」という社名を付け、私は営業、息子は技術担当で頑張っ
ている。
　弊社のメイン事業は
☆ホームページ制作
　企業ホームページやネットショップを
手掛けている。
鯖江ロータリークラブ様（公式ホームページ）・
酒伊編織株式会社様（レスポンシブという機能
を搭載：どこの携帯サイトにも最適な表示がされる特殊機能＆動画と写真を最大限
生かしたどこにも負けないHP）・株式会社ウエマツ様、タケウチ酒店様、
徳橋農場様などネットショップをメインにされているいくつかの
ホームページ。
☆結婚式関連
　写真　プライダル写真集・アルバム（写真撮影・編集・印刷製本）
　映像　オープニング　　　生い立ちビデオ
　　　　スペシャルビデオ　エンドロール（即日ビデオ）

☆映像、グラフィック
　イベント（グラフィック）　　CM（企業・CD)
☆デザイン・印刷
　印刷物・写真集・DVD・ポスター・パネル等
☆オーダーメイド業務ソフト
　送り状や伝票など企業内の受発注システ
ムをオーダーメイドで作成。売上の集計や、
生産工程など企業内の業務に関わるソフト
を作成し、業務の効率化を図るお手伝い。
弊社の強みは市販のソフトと違い御社独自の業務に対応。
☆レクリエーションと楽器演奏
　私は音楽が趣味で、楽器を何種類か演奏する。共同募金会、
介護施設、子育て支援等で、演奏や音楽療法、レクリエーション、
チャリティーコンサート等に出演。沢山の方が笑顔になっていた
だけるのが一番うれしい。
　その中でも今、一番力を入れている活
動「骨髄バンクドナー登録を呼びかける
チャリティーコンサート」の様子を、初め
て自分で作ったデジタル紙芝居で、お贈
りするのでどうぞお聞き願う。

日　程：2017年4月8日（土）・9日（日）
会　場：ハピリン・サンドーム福井

地区スローガン

「夢を語り、現在を刷新」
い　ま

4月9日の本大会では、クラブからは、鯖江の無形文
化財「やんしき踊り」のステージ発表、漆器組合、繊
維協会さんのご協力での地場産品の販売、また、河
和田の山うにを使用した「山うにたこ焼き」のふるま
いなどもおこなわれた。

RI第2650地区　登録者数　2538名
鯖江RC　　　　登録者数         26名

小計 ￥  28,000　
累計 ￥953,000

にこにこＢＯＸ報告

田村　康夫　会員
帰山　明朗　会員
木村　　明　会員
小部　隆充　会員
窪田　健一　会員

1 明後日の地区大会よろしくお願いします
2 瀧谷会員の卓話を楽しみに
3 勤続表彰を頂いて
4 結婚祝いを頂いて
5 誕生祝を頂いて
6 桜が咲きました
7 お休みが続きすみません
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熊野　正巳　会員
佐野　直美　会員
大橋　良史　会員
野呂　和夫　会員
齋藤多久馬　会員
牧野　友美　会員
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